
 

 

ATA DA 11ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA – POLÍTICA DO XV PLENÁRIO DO 1 

CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA – 2ª REGIÃO, realizada às 09h30 horas do 2 

dia Dois de Julho de Dois Mil e Dezessete, na sede do Conselho Regional de Psicologia – 2ª 3 

Região, sito à Rua Dezessete de Maio 47, Santo Amaro, Recife, Pernambuco. Presentes à 4 

reunião as (os) Conselheiras (os) Titulares: José Hermes de Azevedo Júnior CRP-02/7.883; 5 

Larissa de Melo Farias CRP-02/14.616; Filipe Vasconcelos de Araújo CRP-02/ 12.989; 6 

Verônica Chaves Carrazzone  CRP-02/ 10.195; Marcos Mucarbel Junior CRP-02/15.841; 7 

Maria de Jesus Moura CRP-02/4.617; Tatiana Nunes Cavalcanti CRP-02/ 12.360; Patrícia 8 

Bleuel Amazonas CRP-02/ 10.163;  e as (os) Conselheiras (os) Suplentes: Laís de Souza 9 

Monteiro CRP-02/16.758; Patrícia de Oliveira Guimarães CRP-02/17.739 e Lucimary 10 

Florentino Alves Serapião CRP-02/10.258, Marluce Leite e Silv CRP-02/ 12.642; Pricilla 11 

Gadelha Moreira CRP-02/ 12.904; Vinicius Suares de Oliveira CRP-02/ 16.923. O 12 

conselheiro Presidente inicia a Plenária dando as boas vindas as (os) conselheiras (os) 13 

presentes.A conselheira Lucymary iniciou uma discussão prévia com relação ao posicionamento 14 

do CRP/CFP com relação às comunidades terapêuticas pois em Petrolina e região a categoria 15 

tem cobrado, foi feita uma reflexão da necessidade de sim nos posicionarmos e o Conselheiro 16 

Vinícius Suares se disponibilizou para elaborar uma nota. A Conselheira Marluce ressaltou a 17 

necessidade de fiscalização no município de Garanhuns e a sensação de abandono, pois não 18 

houve até a presente data uma visita da diretoria à subsede em questão. A conselheira Patrícia 19 

Amazonas fala da escassez de pessoas na COF e a Conselheira Verônica traz o histórico que 20 

existe mais de 200 demandas de fiscalização e orientação no NUTEP, e que com o aumento de 21 

fiscalizações esse número pode até triplicar e ficar sem uma resposta. O conselheiro Presidente 22 

tenta dar efetivamente no início da Plenária, porém é interrompido pelo questionamento da 23 

Conselheira Vice Presidente Verônica Carrazzone sobre o concurso/simplificada, e que não 24 

compreende o porquê dessa demanda não ter sido startada  já que houve uma resposta positiva 25 

por parte do jurídico, que poderia ser feito uma simplificada em paralelo com o concurso, os 26 

conselheiros Marcos Murcabel, Patrícia Guimarães e Larissa Farias relatam que existe a falta 27 

documental de um parecer emitido pelo NUTEP que fale da necessidade de contratação 28 

imediata de psicólogos via simplificada. A conselheira Verônica afirma que não existe esta 29 

pendência e que não sabe por que a simplificada não andou e que ela foi à pessoa que mais lutou 30 

para que haja esse dispositivo. Afirmou que irá conversar com o Assessor Luis Filipe para saber 31 

o que houve, mas a conselheira Patrícia Guimarães e Patrícia Amazonas afirmam a necessidade 32 

de fazer qualquer solicitação no conselho via CI. A conselheira Verônica pergunta para quem 33 

deve ser enviado esta CI e é deliberado que seja enviado ao e-mail da secretaria e para o 34 

Assessor Jurídico. O Conselheiro  Filipe pediu a palavra e relatou o processo como foi feito e 35 

que foi solicitado um parecer provocando a assessoria jurídica por escrito para que fosse 36 



 

startado o processo da seleção simplificada. A conselheira afirma que foi feito, porém,  foi 37 

apenas um relatório com as demandas e dados do acumulo de trabalho fosse entregue ao 38 

assessor que ele iria juntar aos dados que ele já possui e este iria elaborar o parecer de 39 

justificativa. A Conselheira Laís Monteiro solicita uma questão de ordem e explica que tudo que 40 

for solicitado é necessário que seja via CI e protocolado e como somos uma autarquia federal 41 

precisamos cumprir a burocracia para que sejamos respaldados no futuro. A conselheira 42 

Verônica Carrazzone se mostra indignada pela questão de ter que existir tanta burocracia. 43 

Hermes Azevedo toma a palavra e fala das diferenças que existem nas gestões e da necessidade 44 

de conflitos e atritos, e da necessidade de tocar o projeto político no qual fomos eleitos. A 45 

manhã prossegue com a avaliação do XV Plenário, alinhamento político, das ações políticas que 46 

foram realizadas e das que não foram realizadas, participação e representações dos conselheiros 47 

nos locais. A plenária foi retomada as 14:00 e seguindo os pontos de pauta. Ponto 1)  48 

Justificativas apresentadas: foi pela justificativa das ausências, onde a conselheira Maria da 49 

Conceição justificou por e-mail que a sua falta foi por motivo de trabalho e o Conselheiro 50 

Severino não fez sua justificativa por e-mail, como acordado anteriormente. Inicio a discussão 51 

com relação as faltas anteriores e que não foram justificadas por e-mail, foi trazido ao plenário 52 

que existe conselheiros com muitas faltas e o que será feito, fica decidido que será abonada 53 

todas as faltas e que a partir da 12º plenária não houver a justificativa dos conselheiros POR E-54 

MAIL e se o plenário não tiver acatado a justificativa e se conselheiro continuar com faltas será 55 

acatado as penalidades do Regimento Interno no artigo 49, o artigo foi lido pelo conselheiro 56 

Marcos Mucarbel. Aos conselheiros que são professores solicitar a IES que trabalha uma 57 

declaração semestral que não poderá comparecer, desta falta será justificado sem a necessidade 58 

de justificar mensalmente, manter o monitoramento das faltas dos conselheiros.  Ponto 2) 59 

Redefinição das datas das plenárias: Os conselheiros fizeram reflexões com relação a 60 

redefinição das datas das plenárias e que no domingo a adesão e o aproveitamento da plenária 61 

foi muito mais aproveitado. Por 9 votos (Lucimary, Patrícia Amazonas, Marluce, Tatiana , 62 

Larissa, Marcos,Hermes, Laís, Patrícia Guimarães) e 1 abstenção ( Filipe Vasconcelos ) as 63 

plenárias irão acontecer agora sempre no terceiro domingo do mês. 3) Regimento Interno : 64 

Iremos prosseguir as mudanças do regimento interno. 4) Estratégia Política: Necessidade de 65 

retomar a proposta da interiorização, deliberado a ida à caruaru para a realização de uma 66 

conversa com a provável Comissão Gestora da Subsede Vale o Ipojuca e referendar ou não as 67 

indicação do atual coordenação da Subsede, fiscalizações com a COF; os conselheiros que irão 68 

será: Priscila, Larissa, Hermes, Patrícia Amazonas, Verônica, Patrícia Guimarães, Valéria, Thaís 69 

e uma colaboradora da COF, também fazer a mesma articulação para ir a Subsede do Agreste 70 

Meridional – Garanhuns- e também a realização das palestras (Quebra de sigilo e Elaboração de 71 

documentos) que foram solicitadas anteriormente pela Comissão Gestora da Subsede em 72 

questão. 5) Conselheiro Volante: Conselheiro Vinícius Suares 6) Pré e Pós APAF: foi pensado 73 



 

uma proposta de que a diretoria iria para a APAF ou então um dos conselheiros que esteja 74 

empoderado da pauta e que seja deliberado em reunião de diretoria a ida deste conselheiro. 6) 75 

Comissão Gestora Subsede Agreste Meridional: Foi solicitado pela Conselheira Marluce a 76 

liberação de mais um integrante da Comissão Gestora, considerando que Carolina Freire Lopes  77 

faz parte da Comissão Gestora, porém fica lotada em Serra Talhada. Esta solicitação foi acatada 78 

pela plenária. 7) CFP: Informado sobre a vinda da diretoria do CFP e a importância de todos os 79 

conselheiros estarem presentes no dia que será confirmado posteriormente pela conselheira 80 

Patrícia Guimarães. Também nos informes foi solicitado ao conselheiro Vinícius Suares faça 81 

uma nota junto a comissão de Saúde Mental com relação ao posicionamento do CRP 02 com 82 

relação as Comunidades Terapêuticas. Nada mais havendo a tratar, o Conselheiro Presidente 83 

encerrou a reunião às 20 horas e 40 min, agradecendo a participação de todos, a qual eu, Larissa 84 

de Melo Farias lavrei a presente ata que segue lida, aprovada e assinada por mim e os demais 85 

presentes.  86 


